

**ALZA DE TURISTAS BOLIVIANOS EN LA ZONA:**

Parlamentarios de Iquique y Santa Cruz (Bolivia) buscan el regreso de vuelos directos

Con el fin de recuperar las conexiones aéreas del aeropuerto internacional Diego Aracena de Iquique con Bolivia, el diputado Renzo Trisotti (ind. en bancada republicana) se reunió con su par boliviana Tatiana Añez (Creemos, partido de oposición) de visita en el país.

Según cifras de la delegación Presidencial del Tamarugal, los ingresos de bolivianos por el Complejo Fronterizo de Colchane crecieron casi al doble en el último mes debido al aumento de los turistas altiplánicos que están llegando a Iquique.

La idea de los parlamentarios es afianzar las relaciones entre ambos territorios, sobre todo por la presencia de más de 40 mil bolivianos residentes en Tarapacá.

Añez se comprometió a coordinar junto con otros parlamentarios "la reapertura de esa ruta aérea que partía del Aeropuerto Internacional de Viru Viru de Santa Cruz al Aeropuerto General Diego Aracena que operaba la empresa Amazonas".

Trisotti explicó que por su parte este trabajo también ha implicado conversaciones con el cónsul general en Bolivia, como también con la DGAC para "que se evalúe la quinta libertad aérea que permita dejar a Iquique entre dos destinos internacionales y así reactivar el tráfico aéreo que es urgente para el desarrollo y conectividad de nuestra región, sobre todo al haber empresas aéreas que ya lo están evaluando".